

Rechazan en Guatemala Reforma Tributaria 1987

GUATEMALA, noviembre 4 (ACAN-EFE).— Los empresarios guatemaltecos rechazaron hoy una reforma tributaria prevista por el Gobierno para el próximo año, porque afectará "aún más" al aparato productivo y a las clases medias, según dijeron.

El Gobierno reformará el impuesto del valor agregado, el de la renta y el territorial, este último con normas para volver a evaluar toda propiedad inmobiliaria.

Augusto García Noriega, presidente del Comité Coordinador de Asociaciones Agrícolas, Comerciales, Industriales y

Financieras (CACIE), manifestó hoy que las reformas en los tres impuestos no tendrán ningún beneficio.

"Antes bien, los tres repercutirán negativamente en los sectores más golpeados por la crisis económica", agregó el dirigente de la mayor confederación empresarial.

E. Briggs Fortalecerá Relación E.U.-Honduras

TEGUCIGALPA, noviembre 4 (ACAN-EFE).— La misión del nuevo embajador de Estados Unidos en Honduras, Everett Briggs, será la de fortalecer las relaciones entre los dos países, según dijo hoy el diplomático norteamericano.

Briggs llegó en la tarde de ayer a Tegucigalpa para sustituir en el cargo a John Arthur Ferch, separado abruptamente en julio pasado

por discrepancias con el Departamento de Estado, según informes procedentes de Washington.

El nuevo representante del Gobierno de Estados Unidos presentará hoy sus credenciales al presidente José Azcona Hoyo, en una ceremonia que se realizará en la Casa Presidencial en Tegucigalpa.

Las relaciones entre Honduras y Estados Unidos...

—Favor pase a la página 17.

Reagan Apoya Diálogo Argentino-Británico

BUENOS AIRES, noviembre 4 (UPI).— El Vicepresidente argentino Víctor Martínez dijo hoy que el Presidente norteamericano Ronald Reagan ofreció sus buenos oficios para "apoyar la instrumentación de un diálogo", durante una conversación telefónica con el mandatario Raúl Alfonsín anoche.

tuvieron anoche una conversación de unos 15 minutos, con traducción simultánea, en torno a la situación creada por la decisión británica de declarar 200 millas de área de exclusión pesquera en las Islas Malvinas. Junto al Presidente argentino estaban presentes el Ministro del Interior, Dante

—Favor pase a la página 17.

Cuba Mantendrá Fuerzas en Angola y Mozambique

LA HABANA, noviembre 4 (EFE).— Cuba afirma que es "indeclinable su decisión de permanecer en Angola, Mozambique o en otras tierras del mundo, el tiempo que sea necesario".

Así lo aseguró el general de división Rogelio Acevedo en la despedida del duelo de los dos médicos cubanos que murieron en el accidente aéreo, que costó la vida al presidente de Mozambique, Samora Machel.

Acevedo dijo que "ante los héroes caídos, las fuer-

zas armadas revolucionarias y nuestro pueblo patentizan su indeclinable decisión de permanecer en Angola, Mozambique o en otras tierras del mundo, el tiempo que sea necesario, hasta la victoria final contra el imperialismo, el racismo y el apartheid".

Al sepelio de los médicos militares cubanos asistió el ministro de las fuerzas armadas, Raúl Castro, y otros altos cargos del gobierno de la isla caribeña.



SE REUNE CON HIJO. Wiesbaden, Alemania Occidental, noviembre 4. El ex-rehén norteamericano David Jacobsen reclinó su cabeza en el hombro de su hijo Eric, al reunirse hoy en un Hospital Militar estadounidense en Alemania, antes de su regreso a Estados Unidos. (AP).



MISS VENEZUELA. Londres, noviembre 4. María Begña Juaristi saborea una manzana, durante una pausa en el ensayo para el concurso de Miss Mundo. (Reuter).



EN ESPERA DE RESULTADOS. Los Angeles, E.U., noviembre 4. El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, regresa a Washington para esperar los resultados de los comicios legislativos. Reagan condujo la campaña política más extensa de la historia moderna. (AP).

En Honduras No Prestarán Territorio para Infraestructura CIA

TEGUCIGALPA, noviembre 4 (ACAN-EFE).— Honduras no presta ni prestará su territorio para instalaciones que puedan servir para apoyar a los antisandinistas, afirmó hoy la Cancillería.

En su última edición, la revista "Newsweek", in-

formó que el Pentágono había iniciado en Honduras varios proyectos de construcción de instalaciones militares valoradas en 40 millones de dólares, que servirán a la Agencia Central de Inteligencia norteamericana.

—Favor pase a la página 17.



NUEVO EMBAJADOR E.U. Tegucigalpa, noviembre 4. El Presidente de Honduras, José Azcona Hoyo (derecha), se reúne por primera vez con el nuevo Embajador norteamericano Everett Briggs, en el Palacio presidencial. Briggs llega en sustitución de John Ferch. (Reuter).

En E.U.

Pronostican Empate entre Republicanos-Demócratas

WASHINGTON, noviembre 4 (DPA).— Se celebran hoy en Estados Unidos

las elecciones al 100º Congreso, cuya legislatura dura hasta noviembre de 1988.

178 millones de electores fueron llamados a las urnas para elegir 34 sobre un total de 100 senadores, 435 delegados al Congreso de los representantes y 36 sobre un total de los 50 gobernadores de los estados de la unión.

El interés central de los

comicios radicó en la composición del Senado. Poco después de abrir los colegios electorales en el oriente de Estados Unidos, tanto demócratas como republicanos se mostraron optimistas en cuanto a la posibilidad de que su partido tenga la mayoría en el Senado durante los próximos dos años.

Actualmente los republicanos...

—Favor pase a la página 37.

En El Salvador OMS Pide \$38 Millones para Reconstruir "Bloom"

GINEBRA, noviembre 4 (EFE).— La Organización Mundial de la Salud (OMS) hizo hoy un llamamiento a países e instituciones para reconstruir los hospitales afectados por el terremoto de El Salvador.

Bajo el lema "Adopten hospitales y clínicas", la OMS pidió ayuda por valor de 38 millones de dólares para el "Hospital Pediátri-

co Bloom", el "Centro de Salud San Jacinto", el "Centro de Salud Nueva Concepción" y las unidades de salud de San Marcos, Cuscatancingo y San Miguelito.

La Organización Panamericana de Salud coordinará la recogida de contribuciones y asegurará la re-

—Favor pase a la página 17.

Obispos E.U. Ayudarán a Legalizar a Inmigrantes

WASHINGTON, noviembre 4 (UPI).— El servicio de migración y refugiados de la conferencia católica de Estados Unidos coordinará un programa nacional para otorgar a las personas indocumentadas el estatus que les permita acogerse a la nueva ley de inmigración, aprobada el mes pasado.

En una carta a los obispos que dirigen las 184 diócesis católicas de Estados Unidos, el secretario general de la conferencia episcopal, monseñor Daniel F. Hoye, informó que la nueva legislación permite a determinadas entidades, tales como las organizaciones católicas, colaborar con los indocumentados para obtener su estatus de elegible.

La nueva ley otorgará

residencia legal a las personas que han vivido ilegalmente en Estados Unidos.

—Favor pase a la página 57.

Baja en el Café

NUEVA YORK, Nov. 4 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 400 a 625 puntos.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala... 171.00 El Salvador... 171.00 Mexicano F.O.B. Laredo... 162.00.